



Pemkot Ancam Tutup dan Black List

Untuk PKL dan Jukir yang Nuthuk Wisatawan

JOGJA, Radar Jogja - Pemkot Jogja menargetkan musim liburan akhir tahun ini bersih dari komplain wisatawan. Wakil Wali Kota Heroe Poerwadi (HP) pun mengancam akan mem-black list pelaku wisata yang nuthuk harga ke wisatawan. Bersih dari komplain diupayakan

dengan melakukan pelayanan yang terbaik kepada wisatawan, terutama di kawasan Malioboro. "Para pedagang, becak, andong dan penjual oleh-oleh, tolong layani dengan baik, penuh senyuman. Jangan sampai ada komplain lagi," kata HP kemarin (29/11).

Khusus kepada para pedagang kaki lima (PKL) maupun juru parkir, HP minta agar tidak semestinya melakukan *aji mumpung* saat liburan itu ■

▶ Baca Pemkot... Hal 7

Pemkot Ancam Tutup dan Black List

Sambungan dari hal 1

"Jangan nuthuk. Kalau nuthuk langsung kami tutup selamanya dan tidak boleh lagi jualan di Jogja," katanya.

HP ingin menegaskan kepada seluruh pelaku pariwisata yang mengambil kesempatan *aji*

mumpung liburan untuk menaikkan harga yang tidak sewajarnya, akan di-black list. Misalnya saat mengurus perizinan maupun yang berkaitan dengan urusan pemerintah.

"Pokoknya nggak boleh berjualan karena izin-izin tidak akan kita proses, karena sudah di-black

list," ujarnya. Oleh karena itu, tidak ada alasan apa pun pada liburan nanti pemkot masih mendengar ada wisatawan yang di-thuthuk.

Dia menyarankan para wisatawan tidak hanya mengunjungi destinasi wisata unggulan atau konvensional di Jogja seperti Malioboro, Keraton, Taman Pin-

tar, GL Zoo, dan lain-lain.

Melainkan wisatawan bisa mengunjungi destinasi wisata khusus yang ada di kampung. "Misalnya yang bisa naik perahu-dari Legawong, Tirta Wolulas, kemudian Cokrodinging-ratan ini juga bisa dikunjungi," tambahnya. (cr15/laz/fj)



FOTO-FOTO: GUNTUR ASA TIRTANA/RADAR JOGJA

BERI PELAYANAN BAIK: Pedagang kaki lima (PKL) di kawasan Malioboro. Pemkot meminta PKL tidak *aji mumpung* menaikkan harga seenaknya saat libur akhir tahun ini. Foto kanan, pengasong menjajakan dagangan ke pengunjung.

1.	Tindak Lanjut
2.	Untuk Ditanggapi
3.	Untuk Diketahui
4.	Jumpa Pers



Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. UPT. Malioboro	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 19 Januari 2025
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005